



Accueil Natalie Doignies

(à coté de l'église de Mons en Pévèle)

Venez nombreux accueillir la
lumière de Bethléem,
pour l'offrir à vos voisins, à votre
famille.....

Faites briller la lumière de
Bethléem en tous lieux où
l'espérance est nécessaire !

A vous maintenant de propager cette lumière !

**Vendredi 21 décembre
9h00**

Messe et accueil
de la lumière de Bethléem
de 9h30 à 10h00

et

de 17h30 à 19h00

Permanence,
la maison est ouverte,
vous passer chercher la lumière
quand vous voulez !!

**Samedi 22 décembre
de 17h30 à 19h00**

Permanence, la maison est ouverte,
vous passer chercher la lumière
quand vous voulez !!

**Dimanche 23 décembre
de 10h00 à 12h00**

Permanence, la maison est ouverte,
vous passer chercher la lumière
quand vous voulez.

Nous proposons la lumière
aux cyclistes, randonneurs de
passage !!

Sur place, à l'accueil Natalie Doignies, vous trouverez des bougies "lumière de Bethléem" pour emporter la lumière. Vous pouvez aussi amener vos lanternes, lampes à pétrole, ce que vous avez pour emmener chez vous cette flamme.